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Platina, 3 de junho de 2024.

RELATÓRI0  DAS  ATIVIDADES  DO  SERUçO  DE
INFORMAÇÃO A0 CIDADÃO

SIC/E-SIC -MAI® DE 2024.

Dando  cumprimento  à Lei  Federal  n°  12.527/2011  -Lei

de Acesso  à lnformação,  e  à  Lei  Municipal  n°  1186/2018,  informamos

que  no  período  de   1°  a  31   de  maio  de  2024,  recebemos  9   (nove)
manifestações pelo Sistema E-SIC, uma delas foi apenas te§te de sistema,

disponibilizado   no   site   da   Câmara   Municipal   por   meio   do   sitio:

lvv7l^r.Camara latina.s ov.br sic-servico-de-informacao-ao-

cidadao.

Não foram recebidas/ protocoladas manifestações de forma

presencial no SIC.
A manifestação -COD.  FHC-17-05-2024-54,  recebida em

17 de maio, pede esclarecimentos a respeito dos valores a serem gastos
no evento do dia 18 de maio, referente a verba da Lei Paulo Gustavo.

COD,  CBF-17-05-2024-55,  recebida  em  17  de  maio,  diz

que  a secretária da saúde  e  a responsável pela licitação,  ainda que  de
licença,   fazem   manobras   para   direcionar   a   licitação   e   novamente

contratar  a  empresa  do  Simão  e  que  renovarani  o  cc»ntra.to  com  o

psiquiatra  que  não  tem  um  retorno  positivo  nos  tratamentos.  Pedem
socorro aos vereadores,

COD.   CMJ-21-05-2024-56,   recebida   em   21   de   maio,

questiona sobre a falta de relógio ponto na Câmara.
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COD.    SIX-21-05-2024-57,    recebida   em   21    de    maio,

questiona. as atitudes das  servidoras onde Patrícia e Yemilin usara.m o
carro da secretaria da saúde e foram até a residência de Patricia, levando
soro,  não  podendo  confimar  em  quem  seria  ministrado,  e  questiona

ainda o papel do Presidente.
COD.   UTQ-21-05-2024-58,  recebida  em  21   de  maio,  o

mesmo conteúdo  da SIX,  acima citada,  acrescentando  a indignação de

dar tratamento especial a parentes de funcionários enquanto acamados
não tem o mesmo direito de receber medicação em casa.

COD.    KSK-21-05-2024-59,   recebida   em   21    de   maio,

questiona sobre contratação de professores, supostamente sem formação
e com apenas 3 aJunos em sala.

COD.   AGM-21-05-2024-60,   recebida   em   21   de   maio,

reclama sobre festas em departamentos públicos.  Questiona sobre sala

para monitores.
COD.    ZGB-21-05-2024-61,   recebida   em   21   de   maio,

questiona  sobre  o  cargo  de  Secretário  Executivo - Alan  Fragoso  e  sua
formação.

COD. TTM-22-05-2024-62, recebida em 22 de maio, teste

de sistema.

As  manifestações  foram  todas  encaminhada.s,  a]gumas
aguardam respostas outras jà foram respondidas, no entanto, nenhum
retorno dos vereadores.
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